

"Nos parece correcto que el molo lleve en homenaje el nombre de Eugenia Ogaz"

Presidente del Sindicato de Pescadores de Horcón destacó el sueño que significa la concreción de este proyecto

PUCHUNCAVÍ.- Fabián Ogaz, presidente del Sindicato de Pescadores de Horcón, ve hoy con satisfacción cómo avanzan las obras de lo que será el esperado molo de abrigo que se construye en la localidad. Destacó que contar con esta infraestructura "es de vital importancia para las caletas de pescadores". "Muchas veces no podemos ir al mar cuando está un poco malo y, por ende, nos quedamos sin trabajar, porque nuestros botes salen desde la misma playa y las olas no nos permiten ingresar", agregó.

Por eso, explicó que "con un molo será distinto. Nos ayudará al trabajo diario y a recuperar tradiciones y pescas antiguas, como ir a los congrios y jibias, entre otras. También podremos cuidar de mejor manera nuestras embarcaciones".

Por eso, aseguró, "se trata de un bien por el que luchamos muchos años, un sueño que por fin se está haciendo realidad. Y para la comunidad atrae muchas cosas positivas, tanto

para el pueblo como para la comuna. El turismo crecerá y muchas familias se verán beneficiadas. La pesca tendrá futuro".

De hecho, durante la visita inspectiva realizada a las obras por parte de diversas autoridades, el miércoles 24 de julio, Ogaz manifestó: "Agradezco a este Gobierno porque salió este sueño (...) Imagino a pescadores antiguos, que ya no están con nosotros, muy felices de ver que se está haciendo realidad".

Una persona que dedicó su vida al mar, e incluso luchó como pescadora y dirigente para que la construcción del molo se concretara, fue María Eugenia Ogaz, quien estuvo en la colocación de la primera piedra en enero del presente año y falleció en junio.

Fue tal su importancia que incluso se ha hablado de dar su nombre a la esperada obra. "Ella es un emblema para nuestra caleta y para las mujeres, al ser una de las primeras pescadoras de Chile. La Eugenia amaba con todas

sus fuerzas al mar y su caleta", sostuvo Ogaz.

"Luchamos juntos durante muchos años para hacer este sueño realidad. Por eso, nos parece correcto que el molo sea un homenaje y lleve su nombre. Eugenia es y será siempre un personaje histórico para caleta, comuna y país", aseveró el presidente del sindicato.

30% DE AVANCE

Un 30% de avance tienen las obras de construcción de la nueva caleta de pescadores de Horcón, ejecutadas por el Ministerio de Obras Públicas, a través de la Dirección de Obras Portuarias (DOP).



Fabián Ogaz, presidente del Sindicato de Pescadores de Horcón, junto a María Eugenia Ogaz, histórica pescadora de la comuna recientemente fallecida.

El avance fue inspeccionado en terreno por el seremi del MOP, Yanino Riquelme González, quien visitó el lugar junto a otras autoridades, además de dirigentes de la caleta.

La autoridad manifestó que se trata de una de las obras más relevantes del Ministerio de Obras Públicas en la región y forma parte de un programa que el Gobierno se encuentra implementando en 17 caletas del país.

"Esta es una caleta emblemática en la región (...) Para nosotros es muy significativo, estamos muy contentos, es un

legado que además dejamos como Gobierno", manifestó Riquelme.

Por su parte, el Director Regional de Obras Portuarias, Edgardo Hevia, destacó que se trata de una mega obra, cuya inversión supera los 8.200 millones de pesos y estará

lista en mayo del año 2025.

La nueva caleta beneficiará a 181 trabajadores de la pesca, quienes tendrán una nueva infraestructura terrestre y marina que incluirá un muelle y rompeolas instalaciones sanitarias y un nuevo sistema eléctrico y de iluminación.

QUINTERO Y PUCHUNCAVÍ EN LA NOTICIA

REALIZAN TALLER DE TEJIDO PARA PERSONAS MAYORES

QUINTERO.- Para incentivar el desarrollo de la creatividad y las habilidades manuales, se está implementando cada viernes, de 10:00 a 12:00 horas, un entretenido taller de tejido y telar, iniciativa de la Oficina del Adulto Mayor de la Municipalidad de Quintero. Quienes estén interesados en compartir y aprender a tejer, pueden inscribirse en la Oficina del Adulto Mayor, ubicada en el Salón de Actividades Comunitarias (calle Luis Orione N° 225) o inscribirse a los teléfonos de contacto 32 2379752 y 32 2379753.

HASTA EL 20 DE AGOSTO PUEDEN INGRESAR SU FOTOGRAFÍA A LA CAMPAÑA "RASTROS Y ROSTROS"

PUCHUNCAVÍ.- Quienes guarden los mejores registros fotográficos sobre la gente y la cultura de la comuna, pueden participar con su fotografía en la campaña "Rastros y Rostros", iniciativa que se enmarca en la celebración de los 80 años de Puchuncaví. Pueden ser registros familiares o cualquier otro recuerdo fotográfico que ayude a construir la memoria de este territorio. Para sumarse, pueden enviar sus fotografías digitalizadas al correo rostrosyrastros@municipucaví.cl junto a su nombre, teléfono y contexto de la foto. Otra opción es llevar la fotografía en una carpeta junto a sus datos hasta la oficina de partes de la Municipalidad (con despacho a Alcaldía) o hasta la Biblioteca Municipal. Los interesados tienen hasta el martes 20 de agosto.